
CANDIDATOS PARA EL CENTRO DE PADRES 
ESCUELA SAN JOSÉ. AÑOS 2025- 2026 

 

1. SE PRESENTA DIRECTIVA PARA NUEVO CENTRO DE PADRES:  
 

 
 
 
 
 
 
 

          Carolina Estobar      María Graciela Rodríguez     Mariana Jiménez 
5°A  y  4°A        4°A  y  8°A                    1°A 

 
2. ¿PORQUE NOS POSTULAMOS? 

“Nosotras como apoderadas, hemos querido tomar este compromiso de pertenecer a la 
Directiva del Centro de Padres, porque siempre es importante tener nuevos aires e ideas para 
estar en un vínculo tan importante como es el de la Familia y Escuela” 

3. ¿QUÉ ES LO QUE QUEREMOS LOGRAR? 

“A través de ésto, es que nos hemos propuesto comenzar con algunos cambios y/o mejorar los 
que ya están activos en el actual Centro de Padres.  

Necesitamos recobrar la confianza de los apoderados a través de la transparencia y 
comunicación. Y que los apoderados se involucren en nuestras actividades para el bienestar de 
nuestros hijos.” 

4. ¿CUÁL ES NUESTRO OBJETIVO PRINCIPAL?  

“Nuestro objetivo principal es colaborar con directivos, profesores, alumnos y apoderados 
promoviendo un espíritu providente y lograr proyectos para el bien común de nuestros hijos e 
hijas.” 

5. ¿EN QUÉ SE BASAN NUESTRAS PROPUESTAS? 

“Nuestras propuestas se basan en mejorar y complementar lo que ya ha ido realizando el Cepa 
en años anteriores, junto a nuevas ideas.” 



6. ¿CUÁLES SERÍAN LAS PROPUESTAS QUE QUEREMOS IMPLEMENTAR? 
 

• Actividades de participación a través de elaboración de un diagnostico para conocer 
necesidades del colegio y/o estudiantes 

• Mejorar la comunicación a través de canales efectivos como boletín informativo, diario 
mural, redes sociales o grupo de whatsapp 

• Tener reuniones seguidas para poder entregar informacion necesaria, recoger 
antecedentes y recibir sugerencias. 

• Actividades extracurriculares que ayuden en la formación académica de los estudiantes. 
• Apoyo a estudiantes con necesidades especiales, a través de recursos económicos y/o 

actividades específicas y aporte mortuorio en casos específicos. 
• Transparencia y entrega de cuentas a través de informes financieros detallados sobre el 

uso que se le da al dinero del Cepa. 
• Dar a conocer actas de las reuniones y publicarlas para dar transparencia de las 

decisiones tomada con el subcentro. 
• Involucrar a los padres en la toma de decisiones importantes en relación con los 

estudiantes. 
• Motivar y/o premiar a cursos por lograr su porcentaje de asistencia más alto. 

 

7. TAMBIÉN TENEMOS PROYECTOS QUE NOS GUSTARÍA INCORPORAR, MANTENER Y SI ES 

NECESARIO CAMBIAR Y/O MEJORAR. 
 

• Infraestructura: Queremos mejorar algunos espacios de la Escuela, para el bienestar    de 
los estudiantes. 

• Deportes: Aportar con la compra de implementos deportivos para los estudiantes, en 
diferentes deportes, como mallas, pelotas, arcos, etc. 

• Ramada:  Continuar con la organización de la ramada oficial para retomar el vínculo familia- 
Escuela en la celebración de Fiestas Patrias 

• Juegos:  Donar juegos de recreación para los estudiantes, divididos por ciclos. 
• Colaciones:  Premiar a los cursos con mejor asistencia con alguna colación para motivar y 

felicitar su compromiso en clases. 
• Encuesta: Realizar una encuesta de satisfacción con los apoderados y estudiantes, para 

recibir sugerencias y aportes de ideas para continuar con las gestiones. 
 

“Queremos hacerlos participes de esta votación. Por eso necesitamos también su 
compromiso para poder continuar con los futuros proyectos.” 


